



En el acto del 10º Aniversario de la Cámara de España

## Hereu destaca la labor de la Cámara de España para potenciar el desarrollo y crecimiento de las empresas

- El ministro de Industria y Turismo anuncia que la Ley de Industria y Autonomía Estratégica se aprobará en las próximas semanas.
- La Cámara y el Ministerio firmaron en enero un convenio de colaboración para impulsar acciones de apoyo al emprendimiento.

**05 de diciembre de 2024.**- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha destacado el papel fundamental de la Cámara de España y la red cameral, a través de la colaboración con el Gobierno y el resto de administraciones, para apoyar al sector empresarial, impulsando la innovación, la internacionalización y la competitividad de las empresas, especialmente en el caso de las Pymes. Esta estrecha colaboración se ha puesto de manifiesto recientemente con las medidas para paliar los efectos de la DANA, como la puesta en marcha de la plataforma Solidana para promover la solidaridad empresarial.

Durante su intervención en el acto del 10º Aniversario de la Cámara de España, Hereu ha anunciado que, tras muchos meses de trabajo y de diálogo con los sectores empresariales y los agentes sociales, el Consejo de Ministros tiene previsto aprobar en las próximas semanas el proyecto de Ley de Industria y Autonomía Estratégica.

Se trata de un hito histórico que llegará tras recibir el apoyo y el consenso de organizaciones empresariales, sindicales y organismos como el Consejo Económico y Social (CES) y del Consejo de Estado.

Hereu ha reconocido la labor de la Cámara de España, que ha defendido los intereses generales del tejido empresarial español, y ha garantizado

que cada empresa cuente con las herramientas necesarias para prosperar. Y se ha comprometido a seguir trabajando con esta institución para fomentar el emprendimiento y avanzar en la participación de las mujeres en el mundo empresarial.

En este sentido, la Cámara de Comercio y el Ministerio de Industria y Turismo firmaron en enero un convenio de colaboración para impulsar acciones de apoyo al emprendimiento. Además, ENISA participa en el programa Impulsa Startup de la Cámara, orientado al desarrollo de empresas con base tecnológica.

El ministro ha mostrado su satisfacción con los datos de turismo registrados el pasado mes de octubre en el que el gasto realizado por parte de los turistas internacionales que visitaron nuestro país superó ya el récord registrado durante todo el año 2023. Octubre ha sido un mes muy bueno que nos hace encarar con optimismo la recta final del 2024, ha señalado Hereu.